



*Der Tod ist das Tor zum Licht,
am Ende eines mühsam gewordenen Lebens.*

Danksagung

Für die herzliche Anteilnahme und Verbundenheit, die uns durch stillen Händedruck, tröstende Worte, liebevoll geschriebene Zeilen, Blumen und Geldzuwendungen zuteil wurden sowie für die erwiesene Ehre beim Abschied von unserer lieben Entschlafenen

Helga Schreiner

möchten wir uns auf diesem Wege bei allen Verwandten, Freunden, Nachbarn und Bekannten ganz herzlich bedanken.

Vielen Dank auch ihrer langjährigen Hausärztin Frau Dipl. med. Renate Roth, dem Seniorenzentrum „Am Thomasberg“ Eisfeld und dem Demenzzentrum in Meiningen.

Danken möchten wir dem Bestattungsinstitut Pietät in Eisfeld für die würdevolle Ausgestaltung der Trauerfeier, dem Blumengeschäft „Pustebume“ in Crock für den schönen Blumenschmuck und der Gaststätte „Zum Glöckle“ für die gute Bewirtung der Trauergäste.

In stillem Gedenken

Sohn Ullrich und Familie

Eisfeld, im Juni 2019